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　　会　長　亥角　裕巳　　幹　事　井上　幸子

　　　　　夢をかたちに
2008～2009年度
国際ロータリー会長
李　東建（Ｄ.Ｋ.Ｌｅｅ)

欠席者　石井（彰）君、石井（良）君、勝間田君、
　　　　鈴木（貞）君、鈴木（敏）君、諏訪部（敏）君、
　　　　瀬川君、花房君、矢岸君、柳田君

出席報告

司 会
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森崎祐治君

会長挨拶 会長　亥角裕巳君

｢我等の生業」
指揮　前田房江君

出席総数

前々回 47/53 88.68% 48/53 90.57%
43/53 81.13% 54名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
出 席 率

広重版画より　三島　朝霧

第1753回例会 2008.7.10曇

本日は、第２分区の兼子ガバナー補佐をお迎えし今年度の
地区方針等についてお話しを頂きます。兼子ガバナー補佐
には、一年間ご指導を宜しくお願い申し上げます。
今週の７月８日、毎年恒例の｢三島市明るく住みよい街をめざ
す市民大会｣に当クラブから井上幹事はじめ奉仕プロジェク
トから千葉さん、飯田さんと出席致しました。その他、各団体
の代表として三島西ＲＣのメンバーが多数参加しており、改
めて西クラブのメンバーがいろいろな社会奉仕・職業奉仕部
門で活躍していることを認識した次第です。特に、青少年の
犯罪防止・健全育成は、地域とともに連携して取り組んでいく
課題であると思います。
また、７月11日（金）～13日（日）は、ゴルフ同好会が北海道に遠
征し、『平野会長杯コンペ』を行います。会員及びご家族が
多数エントリーしておりますので、平野年度の締めくくりにふさ
わしい行事になることと思います。
北海道は、昨日まで洞爺湖サミットが開催され、地球温暖化、
原油・食料価格の高騰問題が話し合われましたが、各国の
思惑もありなかなか前途多難であると思います。「2050年ま
でに世界の温暖化ガスの排出を半減する長期目標を共有す
る。」といっても、企業経営で言うと「会社本体の存続が危ぶ
まれるときに、42年後までにコストを半減する全社の目標を確
認する。」といったことでしょうか。
世界の勢力図が大幅に崩れつつあるなか、｢最後のＧ８｣とな
る予測もあり国際社会の中での日本の存在感について改め
て感じさせられた次第です。

幹事報告 幹事　井上幸子君

①国際ロータリー日本事務局より連絡
　前年度、各会員に配布致しました国際ロータリー「手続要
　覧2007」の中に１部乱丁した不良品が紛れ込んでしまっ
　た可能性があるようです。該当者がおりましたら幹事まで
　ご連絡ください。
②７月８日(火)　三島市明るく住み良い街をめざす市民大会
　に会長、幹事、奉仕プロジェクト副委員長千葉さん、飯田
　副幹事が参加。
　「犯罪被害者の心と支援」講師：青木聰子氏。
③岩手・宮城内陸地震の義援金、協力ありがとうございま
　した。
④次週17日はクラブ協議会です。各委員会委員長発表のご
　準備をお願いいたします。

兼子悦三第２分区ガバナー補佐
(せせらぎ三島ＲＣ)
　　　　　　　　　　－以上１名－

ビジター



その理由は全世界で疾病や飢餓などで毎日５歳未満の乳
幼児が３万人ほど死亡している、こうした子供たちに光を当
て夢を実現させてあげたいと訴えています。また、ポリオ撲滅
をRIの最優先目標とすると共に、引き続き６年間同じ強調事
項ですが、保健と飢餓追放・水保全・識字率の向上を、会長
強調事項と発表しています。
2620地区牧田静二ガバナーは、上記目標を達成すると同時
に、ロータリー及びロータリークラブを発展させ活動を活性化
するには、会員増強しかないという事で、本年度の最重要目
標は、各クラブが最低１名の会員純増を達成することとして
います。
ガバナー補佐としての方針は、これらに基づき、会員増強を
打ち出したいと思っています。本年度のIMのテーマを「会員
基礎増強」に決定し、会員増強についてのフォーラムに致し
たいと思っています。このテーマは各クラブの財政面でもプラ
スになりますし、ロータリー全体の力を強めます。50名以上の
会員を抱えたクラブでは、もう増員は必要ないと思われてい
る人たちもいると思いますが、そのような人たちは自分の友
人・知人が少数ロータリーの地域にいませんか？紹介してそ
の地域のロータリーに入会させるのも、今回の目標達成では
ないでしょうか。
また、財政面で各ロータリークラブは経費の削減をしなけれ
ばならない現状です。会員名簿の合同印刷などは各ロータリ
ークラブ経費削減の一つの案です。これからは第２分区の中
で合理化することはどんどん取り上げていきたいと考えてい
ます。どうか本年度は皆様のご協力の中で役目を務めたいと
考えています。ご協力を心からお願いし、ご挨拶と致します。

ガバナー補佐挨拶

和 気 藹 々

◆平出君、会社の事務所の内装工事が終わり、７月７日に電
話が入りました。TEL/FAX９７２－３３０７です。新しい会
員手帳が出来てからの変更で申し訳ありません。
◆室伏君、先月、スマイル報告をした車で、交差点待ちの車
にオカマしました。私の車は廃車、私と相手の方はピンピ
ン。車がクッション代わりになり、私たちを守ってくれました。
やっぱり当てた車です。ちなみに事故を起こした場所は沼
津斎場入口です。

次週7月24日の予定は卓話　矢野敏夫君です。
（週報担当：鈴木郁夫）

栗原君、佐野君、澤村君、
室伏君、遠藤（正）君
千葉君、栗田君、
前田（啓）君、望月君
望月君

会員誕生日

入会記念日

結婚記念日

～新会員紹介～

鈴木雅貴君
　　　生年月日　：昭和40年10月24日
　　　代表事業所：㈱清水銀行　三島支店
　　　役職　　　：支店長
　　　自宅住所　：静岡市葵区城内町３－13
　　　　　　　　　TEL　054－252－9332
　　　趣味　　　：ジョギング

本年度のガバナー牧田
静二氏の方針を各ロータ
リークラブに伝達し、その
達成に全力を尽くしたい
と考えています。
本年度の国際ロータリー
会長李東建氏のテーマ
は「Make Dreams 
Real」（夢をかたちに）で

今月の“野菜の花”
きゅうり・ゴーヤの花

きゅうりのことわざ：瓜に爪あり　爪に爪なし
　　　　　　　　　　瓜のつるになすびはならない

静岡第２分区ガバナー補佐
兼子悦三君


	１７５３表
	１７５３裏

